

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 05. Dezember 2007

Jugendcontainer "Im Wiesengrund" [Stadtteiljugendbeauftragter]

Beschluss Nr. 0142

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, das „Projekt Jugendcontainer“ auf dem Kerbeplatz „Im Wiesengrund“ auf seiner neuen organisatorischen Basis (Trägerschaft durch „arco Erlebnispädagogik“ und Betreuung durch eine Mitarbeiterin jener Einrichtung) sowohl ideell als auch finanziell zu unterstützen.

Bezüglich einer mittelfristig in Erwägung gezogenen Verlagerung des o. g. Jugendtreffs in eine feste Räumlichkeit wird der Magistrat gebeten, Kontakt zu EVIM aufzunehmen um festzustellen, ob und unter welchen Bedingungen eine Nutzung von dessen Räumlichkeiten (Haus Erich-Ollenhauer-Straße 371) für einen solchen Zweck in Frage kommt.

Begründung:

Die von den Jugendlichen teilweise selbst initiierte Einrichtung eines unabhängigen Jugendtreffs verdient nach anfänglichen Schwierigkeiten auf der neuen organisatorischen Grundlage die Chance, im Sinne der Jugendlichen unterstützt und vorangetrieben zu werden. Dies fördert und unterstützt Eigeninitiative und Eigenverantwortung der Jugendlichen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher